



À go, on s'active à Melbourne

Aucune raison de s'enfermer cet hiver. Faites un pied de nez à la routine et profitez des différentes activités que ce soit de type familial, culturel ou physique. Nous croyons toujours aux bienfaits de bouger, peu importe l'effort. Voilà pourquoi nous vous encourageons à essayer différentes activités offertes près de chez nous. Les offres sont limitées et seront disponibles entre le 1^{er} décembre et le 31 mai 2024. La municipalité se réserve le droit de mettre fin à tout moment à ces différents rabais.

Arts et cultures

- École de Musique du Centre d'Art de Richmond (819) 826-2488
Rabais de 30 % - maximum 120 \$ sur les frais d'inscription pour des cours de chant, de musique, pour adultes ou d'éveil musical (0-5 ans) ou d'exploration musicale (6-9 ans) Session d'hiver
- Québec 4-H : Paige Frost (819) 678-5005
Rabais de 75 % sur l'inscription



Plein Air



Centre de Ski de Fond Richmond-Melbourne (819) 826-3869
Rabais pour le **ski de fond** : 75% pour un billet journalier et la location d'équipement.
Rabais pour la **raquette** : 75% pour un billet journalier et la location d'équipement.



Sports et activités



Les Celtics club de Soccer (819) 446-2321

Futsal : rabais de 50 % applicable sur l'inscription de soccer intérieur

Été : rabais de 30 % sur l'inscription de la saison estivale

- Aréna de Richmond - Location de la glace de l'aréna (819) 826-3789 ext 306
Bulle familiale : 50 % de rabais applicable sur la location de la patinoire pour soixante (60) ou de quatre-vingt-dix (90) minutes. Un par famille - par adresse.



- Gym Espace en Mouvement (819) 679-9960

Rabais de 50 % applicable sur l'inscription à un cours en salle. Présenter votre demande de remboursement à la municipalité.

- Baseball Sherbrooke (niveau joueur avancé) Rabais de 30 % pour un maximum de 120 \$



Sauf avis contraire et pour la majorité de ces offres, veuillez communiquer avec les organismes et présenter une preuve de résidence.

Propulsé par



Avec la contribution financière de



Say go, we're on the move in Melbourne

There's no reason to lock yourself away this winter. Why not take advantage of the activities offered, whether family, cultural or physical to break up your winter routine.

We believe in the benefits of exercise and that's why we encourage you to try out the various activities available close by, at a reduced rate.

Offers are limited and are available between December 1st, 2023 and May 31st, 2024.

The municipality reserves the right to end these various discounts at any time.



Arts and culture

- École de Musique at Centre d'Art de Richmond (819) 826-2488
30% discount for a maximum of \$120 on registration fees for music or singing lessons for adults or music initiation (0-5 years) or music exploration (6-9 years) Winter session.
- Québec 4-H: Paige Frost (819) 678-5005
75 % discount on registration



Outdoor



Centre de Ski de Fond Richmond-Melbourne (819) 826-3869

Once per person - per address.

Cross-country ski discount: 75% on a day ticket and equipment rental.

Snowshoeing discount: 75% on a day ticket and equipment rental.



Sport and activity

- Celtics Soccer Club (819) 446-2321
Futsal: 50% discount on indoor soccer registration
Summer: 30% discount on summer season registration
- Richmond Arena - Ice rink rental (819) 826-3789 ext. 306
Family bubble: 50% discount on rink rental for sixty (60) or ninety (90) minutes.
Once per family - per address.
- Gym Espace en Mouvement (819) 679-9960
50% rebate applicable on registration for an indoor class. Submit your claim to the municipality.
- Baseball Sherbrooke (advanced player level) 30% discount on a maximum of \$120



Unless otherwise stated and for the majority of these offers, you must contact the organizations directly and present proof of residence.

Propulsé par

Avec la contribution
financière de

